

An: Mailingliste Mueller Horst - Initiative fuer Praxisphilosophie
Betreff: Infobrief Nr. 27 der Praxisphilosophischen Initiative: Das Konzept PRAXIS - ein Befreiungsschlag?

	Initiative für Praxisphilosophie und konkrete Wissenschaft
	Marxismus und Philosophie Politische Ökonomie Gesellschafts- und Transformationsforschung
Infobrief Nr. 27 (2016)	Dezember 2016

Liebe FreundInnen und InteressentInnen der politischen Philosophie,

ich freue mich, dass jetzt das Video mit einem kürzlich gehaltenen Vortrag zur Einführung in das „Konzept PRAXIS im 21. Jahrhundert“ verfügbar ist. Das Werk ist aus triftigen Gründen nicht eben schmal geraten, so dass ich diese Möglichkeit des Kennenlernens sehr empfehlen möchte:



Existiert das Neue schon im Alten? Sozialstaat und reale Systemalternative. Videodokumentation des Vortrags von Horst Müller bei der Solidarwerkstatt Österreich am 8. November 2016.

Aufruf unter:
<https://www.dorftv.at/video/26198>

Im Vortrag werden die wichtigsten Thesen aus den drei großen Hauptabschnitten des Werks zur Sprache gebracht. Dabei liegt die Betonung schließlich auf der Frage nach einer konkreten Systemalternative und der Antwort: Tatsächlich existiert das Neue schon „im Schoße“ des Gegenwärtigen und ist auch einer konsequenten Transformationsforschung zugänglich.

Ohne vorbereitende Arbeit an den philosophisch-wissenschaftlichen Grundlagen und gesellschaftsgeschichtliche Neubestimmungen war hier freilich nichts auszurichten: So ist die Entwicklung des Praxiskonzepts insgesamt ein Befreiungsschlag aus überkommenen philosophischen und politisch-ökonomischen Denkschemata, der das Terrain wieder ganz entschieden nach vorne öffnet.



Horst Müller: **Das Konzept PRAXIS im 21. Jahrhundert.** Karl Marx und die Praxisdenker, das Praxiskonzept in der Übergangsperiode und die latent existierende Systemalternative. BoD Verlag, Norderstedt 2015 (600 S./24,80 €, als eBook 15,99 €).

Weitere Information und Einblicke:
http://www.praxisphilosophie.de/das_konzept_PRAXIS_im_21_jhd_312.htm

Horst Müller, im Dezember 2016

dr.horst.mueller@t-online.de

<http://www.praxisphilosophie.de>

Die Infobriefe der Initiative für Praxisphilosophie erscheinen jährlich etwa 2-3mal. Wenn Sie keine Zusendung wünschen, senden Sie dieses Mail bitte mit „OUT“ in der Betreffzeile zurück.